

Bekannte, Betten und Begegnungen

Worben Der Theaterverein Worben feiert am Freitag mit «Flitterwuche z sibet» Premiere. In der Komödie geht es – der Name verrät es – turbulent zu und her.

Für die Spielsaison 2015 hat der Theaterverein Worben das Bühnenstück «Flitterwuche z sibet» einstudiert. Der Verein versteht es seit 15 Jahren, das Publikum mit seinen Lustspielen zu begeistern.

Einige Personen mehr

Im Dreiakter von Martin Fischer (Dialektbearbeitung von Daniel Kaiser) dreht sich alles um das frischvermählte Ehepaar Heidi und Beni Huber, das seine Flitterwoche in den Bergen bei Verwandten des Bräutigams verbringen will. Beni ist die Gegend bestens bekannt, hat er dort doch seine Jugend verbracht. Am liebsten geniessen Frischvermählte ihre Flitterwochen zu zweit. Bei Heidi und Beni Huber sind – wenn auch unvorhergesehen – aber noch einige Personen mehr mit im Spiel. In der Unterkunft kommt es zu Begegnungen mit alten Bekannten und zu Verwechslungen von Zimmertüren und Betten. Turbulenzen sind somit programmiert.



Bald gilt es ernst: Die Mitglieder des Theatervereins Worben.

zvg

Die Vorstellungen

• Daten: **Fr, 10., Sa, 11., So, 12., Sa, 18., So, 19., Fr, 24. und Sa, 25. April.** Vorstellungsbeginn freitags und samstags jeweils um 20 Uhr, sonntags um 17 Uhr.

• Alle Theateraufführungen finden auf der Bühne des **Seelandheims Worben** statt.

• Vor jeder Vorstellung wird ein **Gratis-Apéro** serviert.

• **Reservationen** werden via Internet unter www.theaterworben.com entgegengenommen oder am Montag und am Mittwoch von 17.30 bis 19.30 Uhr unter der Telefonnummer 079 862 07 61.

hf

Die Darstellerinnen und Darsteller des im Jahr 2000 gegründeten Vereins haben sich von Beginn an dem Volkstheater verschrieben. Ihr Markenzeichen sind Mundart-Bühnenstücke mit witzigem Hintergrund. «Während unseren Vorstellungen können die Zuschauer immer ein wenig dem Alltag entfliehen und danach mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause gehen», sagt Bruno Reist, Schauspieler und Webmaster des Vereins. Er hat die Geburtsstunde dieses Theatervereins miterlebt und stand schon verschiedentlich als Akteur auf der Bühne. Diese Theatersaison macht er sich aber nicht vor, sondern hinter der Kulisse nützlich.

Ideale Infrastruktur

Einst ging der Theaterverein Worben mit seinen Vorstellungen auf Tournee. Seit zwölf Jahren tritt er ausschliesslich im Seelandheim Worben auf. Aufgrund der idealen Infrastruktur für Theateraufführungen sowie dem

grosszügigen Parkplatz sei das Seelandheim geradezu ideal, so Reist. Der Theaterverein ist aber nicht abgeneigt, anderen Vereinen bei deren Anlässen unter die Arme zu greifen.

Es sei nicht einfach als kleiner Verein mit nur zwölf Aktiven. «Gut, dass wir immer auf zahlreiche Helferinnen und Helfer zurückgreifen können, die uns in allen Belangen unterstützen», sagt er. Der Verein darf sich diese Saison über Zuwachs freuen. Weitere Mitglieder seien aber natürlich immer willkommen, so Reist.

Wer einmal bei den Proben reinschauen möchte, hat ab August jeweils donnerstags und ab Januar sogar montags und donnerstags ab 19.30 Uhr Gelegenheit dazu. Die Proben finden immer auf der Bühne des Seelandheims Worben statt. Anmeldungen nimmt der Vereinspräsident Hermann Stettler unter der Telefonnummer 079 786 82 49 entgegen.

hf

Link: www.theaterworben.com